
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Fritz Ullmann [mailto:ullmann@dielinke-radevormwald.de] 
Gesendet: Donnerstag, 1. Dezember 2011 15:17 
An: Korsten, Josef 
Betreff: Zum Tagesordnungspunkt "Mitteilungen und Fragen" 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
ich beabsichtige, unter dem o.g. Tagesordnungspunkt folgende Fragen mit 
Bezug auf die Beratung des Tagesordnungspunktes 10.1. der 8. Sitzung des 
Rates der Stadt Radevormwald (S. 10 u. 11 der Niederschrift) zu stellen: 
 
Was ist der allgemeine Stand in Bezug auf zum Oberberg Pass gewährte 
Vergünstigungen im Oberbergischen Kreis und insbesondere in Radevormwald? 
 
Welche Beratungen haben zwischenzeitlich in welchen Fachausschüssen (ggf. 
des Kreistages) stattgefunden? 
 
Welche Vergünstigungen sind konkret für Inhaber des Oberberg Passes in 
Radevormwald gegenwärtig nutzbar? Welche Vergünstigungen werden in 
absehbarer Zukunft nutzbar sein? 
 
Wie viele Inhaber des Oberberg Passes sind gegenwärtig in Radevormwald 
wohnhaft? 
 
Ich danke Ihnen vielmals für die Berücksichtigung und verbleibe 
-- 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
-Fritz Ullmann 
Stadtverordneter im Rat der Stadt Radevormwald 
 
----------------------------------------- 
Tel.: 0178 6964340 
FAX: 03222 6462027 
--- 
EIN LINKER. im Rat der Stadt Radevormwald 
Postfach 3021 
42477 Radevormwald 
--- 
http://www.ein-linker.de 
----------------------------------------- 
 
 


